

Dieu pourra-t-il compter sur moi?

La vie chrétienne est faite d'opportunités, de rendez-vous, de missions, orchestrés par Dieu lui-même qu'il serait dommage de négliger.

Philippe, après avoir entendu l'ordre de mission, « se leva immédiatement » et eut l'occasion d'amener à la foi un dignitaire éthiopien.

Marie a répondu « Je suis la servante du Seigneur » et elle est devenue la mère du Sauveur.

Que dire de Jésus, l'exemple suprême de celui qui a dit « oui » à l'appel de Dieu sur sa vie ?

Dieu vous offre une seconde chance

Peut-être avez-vous entendu l'appel de Dieu dans le passé pour le servir dans une sphère ou une autre mais par manque de courage, de confiance-en-soi, de foi ou encore par crainte, paresse, égoïsme, vous avez botté en touche. Mais Dieu, dans sa grâce, vous offre « une seconde chance ». Ce fut le cas de Jonas qui, après avoir endurci son cœur, a entendu une seconde fois la voix de Dieu. Revenu dans Sa présence, il a pris le chemin de l'obéissance : la ville de Ninive a été sauvée. « L'Eternel adressa la parole une seconde fois à Jonas en ces termes : Mets-toi en route ! » (Jonas 3 : 1)

Aujourd'hui, le Seigneur vous dit « suis-moi », « mets-toi en route », « sers-moi », « accomplis cette mission pour moi », « sois un canal de transmission de la foi pour moi. » « Aujourd'hui, si vous entendez la voix de Dieu, ne vous endurez pas. » (Hébreux 4 : 7)

Ne prenons pas à la légère son appel pour ne pas qu'un jour, nous soyons pris de regret en disant : « J'aurais dû y aller... J'aurais dû le faire... »

Car un jour viendra l'heure des bilans

Une épitaphe, est une inscription gravée sur un tombeau qui touche à la vie du défunt.

Quand je lis dans la Bible ce qui est écrit au sujet du roi David, j'imagine qu'on aurait pu célébrer sa vie de cette façon : « David, au service de la volonté de Dieu dans sa propre génération. » (en reprenant les termes de Actes 13 : 36).

Ou bien concernant l'apôtre Paul : « Il a combattu le bon combat. Il a achevé sa course. Il a gardé la foi. » (Cf. 2 Timothée 4 : 7)

Quelle épitaphe souhaiteriez-vous que l'on grave sur votre pierre tombale ?

Personnellement, j'aimerais pouvoir dire à la fin de ma vie, comme l'apôtre Paul : « J'ai terminé ce que tu m'avais donné à faire... Je leur ai transmis fidèlement le message que tu m'avais confié ; tout est accompli. »

(Jean 17 : 4, 8 ; 19 : 30)

Il est bon parfois de regarder en arrière et de faire le bilan de sa vie pour envisager l'avenir avec pertinence. Où en sommes-nous dans « le service de la volonté de Dieu » ? Sous prétexte que nous avons connu des échecs, des déceptions, des frustrations, des portes fermées, il peut arriver que nous nous mettions nous-mêmes hors course. Mais le Saint Esprit se présente à nous comme un précieux collaborateur qui veut nous aider à accomplir ces œuvres bonnes qu'Il a préparées spécialement pour nous.

« Cette œuvre vous ne l'accomplirez ni par votre bravoure, ni par votre force mais par mon Esprit. » (Zacharie 4 : 6)

Soyez prêt à assumer et Dieu vous aidera à assurer !

Témoignage

Je n'étais qu'une enfant lorsque sur ma première Bible, je me suis consacrée au service de Dieu : j'avais écrit ceci : « Si Dieu veut que je prêche l'Evangile, je le ferai de tout mon cœur. » Quelques années plus tard, j'assiste à une réunion organisée par la Maison de la Bible - si mes souvenirs sont bons. Et là il y a un appel à se consacrer au service de Jésus. Et cette gamine que j'étais s'avance en larmes pour dire « oui, envoie-moi ».

Aujourd'hui le Saint Esprit appelle encore aujourd'hui des hommes et des femmes, des ados et même des enfants à le servir, à devenir ses missionnaires, ses annonciateurs de la Bonne Nouvelle. Qu'allez-vous lui répondre ?

Catherine Gotte Avdjian